

CON INVERSIÓN DE \$175 MILLONES

Reactivarán la terminal aérea de Tehuacán

Pretenden incrementar la conectividad hacia destinos de playa oaxaqueños y Tijuana

Miguel Hernández
EL ECONOMISTA

Puebla, Pue. LA SECRETARÍA de Comunicaciones y Transportes (SCT) invertirá 175 millones de pesos para rehabilitar la terminal de Tehuacán y, con ello, tener una segunda opción en el estado, aparte de la que opera en Huejotzingo, para ofrecer vuelos hacia Huatulco, Puerto Escondido y Tijuana, con escala en Guadalajara.

A través de su organismo público descentralizado, Aeropuertos y Servicios Auxiliares (ASA) lanzó la licitación en la página de Compranet, con el propósito de que se realicen los trabajos durante 60 días y que a finales del año entre en operación.

Además, se tiene entre los planes que para el 2017 operen más vuelos hacia dentro y fuera del país. La terminal de Tehuacán se encuentra a aproximadamente dos horas de la capital poblana y a cuatro de la ciudad de México.

En la adjudicación, se especifica que se trata de trabajos de conservación, áreas operativas,

inmuebles y obras complementarias en el aeropuerto.

La terminal área está ubicada a 5 kilómetros del centro de Tehuacán; tiene una superficie de 125 hectáreas; su plataforma para aviación comercial es de 6,604 metros cuadrados; además, cuenta con dos posiciones y una pista de 2.2 kilómetros de longitud apta para recibir aviones tipo ATR 42, con capacidad para 400 personas.

INVERSIÓN MÁS SIGNIFICATIVA

Desde el 2012, el aeropuerto de ese municipio, que se utilizaba principalmente para vuelos privados, no tenía una inversión tan significativa, ya que la última fue de 8 millones de pesos.

Los recursos fueron principalmente para la construcción de una plataforma de helicópteros, que costó 1.5 millones de pesos; rehabilitaciones de acceso a zona de hangares y tramo de pista, cuyos trabajos se presupuestaron en 800,000 y 4 millones 750,000 pesos, respectivamente.

ASA también tiene la conce-

sión del Aeropuerto Internacional de Puebla Hermanos Serdán, localizado en Huejotzingo, esto a 15 minutos de la Angelópolis.

Entre las rutas que oferta el aeropuerto de Huejotzingo, están Monterrey, Guadalajara, Cancún, Tijuana, Dallas, Houston y, en junio pasado, entró en operación el de Panamá. Además, el gobierno estatal busca concretar uno más con Alemania, a través de la ciudad de Frankfurt, debido a que cada semana un número importante de trabajadores de las armadoras Volkswagen y Audi viajan a la entidad.

miguel.hernandez@eleconomista.mx

5
KILÓMETROS
separan a este aeropuerto del centro de Tehuacán.

400
PERSONAS
en aviones ATR 42 puede recibir esta terminal.



En pleno vuelo. El aeropuerto Hermanos Serdán opera siete destinos, entre nacionales e internacionales. FOTO ARCHIVO: NOTIMEX

